
Acta de la Junta de Distrito Norte

Sesión: Ordinaria

Fecha: 29 de abril de 2024

Expediente: JDN/2024/4

ASISTENTES

Francisco Cabañero Catalán

Francesc Mezquita Patuel

José Gabarre Bustamante

Juan Luis Saura Vilar

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Patricia Gil Ortega

David Aparici Cervera

Pablo Sendra Abellaneda

Dolores Benítez Guerrero

Vicepresidente

Vecino (Compromis)

Vecino (Alcaldía) 

Vecino (PP)

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV Penyeta Roja

AAVV Tossal Gros

AMPA CEIP Tombatossals

Secretaria

MIEMBROS AUSENTES: 

Juan Carlos Redondo Gamero

Pilar Escuder Mollón

Rafael Cruz Tena

Vicente Galiana Sánchez

Laura Rubert Avinent

Esther Nadal Sales

Presidente

Concejal PSOE

AAVV San Agustín/Marcos

Vecino Alcaldía

AMPA IES La Plana

AAVV La Guinea

HORA DE INICIO: 19:30
HORA DE FIN: 20:00
 
De acuerdo con la 
convocatoria, la sesión se 
celebra en el Primer Molí
 
Presidencia:
Francisco Cabañero Catalán

 
Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 

Por el Vicepresidente Ilmo. Señor Concejal,  Francisco Cabañero Catalán, comprobado el 
“quorum” de asistencia procede a iniciar la sesión con los asuntos que figuran en el orden 
del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior celebrada el día 25 de marzo 
de 2024.

Se somete  a  consideración  el  acta  de la  sesión anterior, la  cual  ha  sido  repartida  con 
anterioridad junto a la convocatoria.

No manifiestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.

2. Elección representante en el Consejo Local de Seguridad.

La Sra. Benítez da cuenta del comunicado remitido por el Negociado Administrativo del Área 
de Seguridad, solicitando un representante de las asociaciones de vecinos de los distritos de 
la  Ciudad,  a propuesta  de la  Junta de Distrito,  para formar  parte del  Consejo  Local  de 
Castelló.

Por parte de las asociaciones existentes se acuerda nombrar a  José Luis Sierra Bellés, 
vocal de la AAVV Primer Molí.
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Ruegos y preguntas.

2.1. Vocal AAVV Penyeta Roja.

- La Sra. Gil, pregunta en que fase se encuentran los Presupuestos Participativos del año 
2023.

El  Sr.  Cabañero  contesta  que  en  este  momento  por  los  técnicos  municipales  se  están 
valorando económicamente las propuestas.

-  Solicita  que  la  limpieza  del  canal  “Cota  100”,  se  realice  junto  con la  limpieza  de  los 
barrancos.

- Indica que en la entrada de la urbanización, calle Penyeta Roja, se reponga una señal de 
tráfico de prohibido circular vehículos de más de 10 toneladas.

- Ante la contestación de Infraestructuras sobre residuos de la zona de contenedores de las 
urbanizaciones de montaña que no son recogidos por el camión habitual de contenedores, 
solicita conocer con que periodicidad se ordena la recogida de estos residuos y solicita que 
se realice en poco espacio de tiempo. Cada vez hay más residuos.

2.2. Vocal AAVV San Agustín y San Marcos.

Se aporta documentación gráfica por correo electrónico.

- Instalar cancha de futbito vallado en la zona de juegos infantiles del Parque Mérida que 
figura en la foto adjunta y recolocar los juegos en las zonas infantiles de este Parque y en el 
de la Plaza Cayo Girones.

- Solicitan pintar pasos de peatones inexistentes en calles Málaga, Benitandus y Cádiz (se 
adjunta plano).

- Instalación mesa de Pin-Pon y bancos en Plaza María Pineda (se adjunta foto).

- En la Plaza Cayo Girones Álvarez hay una zona para jugar a la petanca que no se utiliza. 
Solicitan la transformación de este espacio en una zona canina vallada.

- Los contenedores situados en el Parque de Benifassa, zona frente a la entrada del Hospital 
General, solicitan los comerciantes cambiar la ubicación por la zona de aparcamiento de 
motos

2.3. Vocal Vecino Compromis.

- El Sr. Mezquita  indica que poco antes de finalizar la anterior Corporación se aprobó el 
proyecto de peatonalización de las calles Doctor Roux, Sidro Labrador y Sanz de Bremond. 
Solicita información sobre si estos proyectos se van a llevar a cabo.

- Pregunta en que fase se encuentra el proyecto de remodelación del Segón Molí. 

El Sr. Cabañero indica que la obra está recepcionada, han consistido en la rehabilitación y 
seguridad del interior del inmueble. A la mayor brevedad posible se abrirá como museo.

El  Sr.  Mezquita  apunta  que  sería  interesante  tener  material  de  trabajo  en  los  distintos 
colegios de la Ciudad, para con posterioridad realizar la visita.

2.4. Vocal AAVV Segon Molí.

- El Sr. Giménez indica que los árboles situados en la Avd. De Lidón desde el Colegio la 
Consolación,  como no hay ninguna medida de protección,  los vehículos que aparcan en 
carga y descarga los están deteriorando. Sugiere algún tipo de elemento que los proteja.

-  Ante  la  contestación  desde  Movilidad  sobre  la  accesibilidad  en  el  Parque  Rafalafena, 
comenta que la pasarela se solicita para cruzar el parque, no para acceder a él y pregunta 
cual es el itinerario peatonal existente que se indica en el informe.
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2.5. Vocal AAVV Tossal Gros.

-  El  Sr.  Aparici  pregunta  cuando  está  previsto  la  limpieza  de barrancos,  Barranco  dels 
Canters, sobre todo por el peligro de la cercanía del verano.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión. 

De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las 
personas que se relacionan al margen de la primera página del documento. 
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Acta de la Junta de Districte Nord
Sessió: Ordinària

Data: 29 de abril de 2024

Expediente: JDN/2024/4

ASSISTENTS

Francisco Cabañero Catalán

Francesc Mezquita Patuel

José Gabarre Bustamante

Juan Luis Saura Vilar

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Patricia Gil Ortega

David Aparici Cervera

Pablo Sendra Abellaneda

Dolores Benítez Guerrero

Vicepresident

veí (Compromis)

veí (Alcaldía) 

veí (PP)

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV Penyeta Roja

AAVV Tossal Gros

AMPA CEIP Tombatossals

secretària

MEMBRES ABSENTS:

Pablo Sendra Abellaneda

Laura Rubert Avinent

Esther Nadal Sales

AMPA CEIP Tombatossals

AMPA IES La Plana

AAVV Mestrets

HORA D'INICI: 19:30
HORA DE FI: 20:00
 
D'acord amb la convocatòria, la 
sessió se celebra en el Primer 
Molí
 
Presidència:
Francisco Cabañero Catalán

 
Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 
 

Pel Vicepresident Il·lm. Senyor Regidor, Francisco Cabañero Català, comprovat el “quòrum” 
d'assistència procedix a iniciar la sessió amb els assumptes que figuren en l'orde del dia:

1. Aprovació, si escau, de l'acta de la sessió anterior celebrada el dia 25 de març de 
2024.
Se  sotmet  a  consideració  l'acta  de  la  sessió  anterior,  la  qual  ha  sigut  repartida  amb 
anterioritat al costat de la convocatòria.
No manifiestándose cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.

2. Elecció representant en el Consell Local de Seguretat.
La Sra. Benítez dona compte del comunicat remés pel Negociat Administratiu de l'Àrea de 
Seguretat,  sol·licitant  un representant  de les  associacions  de veïns dels  districtes de la 
Ciutat, a proposta de la Junta de Districte, per a formar part del Consell Local de Castelló.
Per part de les associacions existents s'acorda nomenar a José Luis Sierra Bellés, vocal de 
l'AAVV Primer Vaig moldre.
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3. Precs i preguntes.

2.1. Vocal AAVV Penyeta Roja.
- La Sra. Gil, pregunta en què fase es troben els Pressupostos Participatius de l'any 2023.
El  Sr.  Cabañero  contesta  que  en este  moment  pels  tècnics  municipals  s'estan valorant 
econòmicament les propostes.
-  Sol·licita  que la  neteja  del  canal  “Cota 100”,  es realitze  juntament  amb la  neteja dels 
barrancs.
- Indica que en l'entrada de la urbanització, carrer Penyeta Roja, es repose un senyal de 
trànsit de prohibit circular vehicles de més de 10 tones.
- Davant la contestació d'Infraestructures sobre residus de la zona de contenidors de les 
urbanitzacions  de  muntanya  que  no  són  arreplegats  pel  camió  habitual  de  contenidors, 
sol·licita  conéixer  que periodicitat  s'ordena  la  recollida  d'estos  residus  i  sol·licita  que es 
realitze en poc espai de temps. Cada vegada hi ha més residus.

2.2. Vocal AAVV Sant Agustí i Sant Marcos.
S'aporta documentació gràfica per correu electrònic.
- Instal·lar pista de futbito barrat en la zona de jocs infantils del Parc Mèrida que figura a la  
foto adjunta i recol·locar els jocs en les zones infantils d'este Parc i en el de la Plaça Cayo 
Girones.
- Sol·liciten  pintar  passos de vianants inexistents en carrers Màlaga,  Benitandus i  Cadis 
(s'adjunta pla).
- Instal·lació taula de Pin-Pon i bancs en Plaza María Pineda (s'adjunta foto).
- En la Plaça Cayo Girones Álvarez hi ha una zona per a jugar a la petanca que no s'utilitza. 
Sol·liciten la transformació d'este espai en una zona canina barrada.
-  Els  contenidors  situats  al  Parc  de  Benifassa,  zona  enfront  de  l'entrada  de  l'Hospital 
General, sol·liciten els comerciants canviar la ubicació per la zona d'aparcament de motos

2.3. Vocal Veí Compromis.
- El Sr. Mezquita indica que poc abans de finalitzar l'anterior Corporació es va aprovar el 
projecte de conversió en zona de vianants dels carrers Doctor Roux, Sidro Labrador i Sanz 
de Bremond. Sol·licita informació sobre si estos projectes es duran a terme.
- Pregunta en què fase es troba el projecte de remodelació del Segón Molí. 
El  Sr.  Cabañero  indica  que  l'obra  està  recepcionada,  han  consistit  en  la  rehabilitació  i 
seguretat de l'interior de l'immoble. Com més prompte millor s'obrirà com a museu.
El  Sr.  Mezquita  apunta  que  seria  interessant  tindre  material  de  treball  en  els  diferents 
col·legis de la Ciutat, envers posterioritat realitzar la visita.

2.4. Vocal AAVV Segon Molí.
-  El  Sr.  Giménez  indica  que  els  arbres  situats  en  l'Avd.  De  Lidón  des  del  Col·legi  la 
Consolació, com no hi ha cap mesura de protecció, els vehicles que aparquen en càrrega i 
descàrrega els estan deteriorant. Suggerix algun tipus d'element que els protegisca.
- Davant la contestació des de Mobilitat sobre l'accessibilitat al Parc Rafalafena, comenta 
que la passarel·la se sol·licita per a creuar el parc, no per a accedir a ell i pregunta com és 
l'itinerari per als vianants existent que s'indica en l'informe.

2.5. Vocal AAVV Tossal Gros.
- El Sr. Aparici pregunta quan està previst la neteja de barrancs, Barranco dels Canters, 
sobretot pel perill de la proximitat de l'estiu.

I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió. 

De tot  això,  s'expedeix  la  present  acta  sent  la  mateixa  signada  electrònicament  per  les 
persones que es relacionen al marge de la primera pàgina del document. 
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